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]!) марта этого года сессия 
городского Совета рассмотрела 
и утвердила мероприятия по 
дальнейшему благоустройству 
нашего города, И вот спустя че
тыре месяца, 24 июля сессия 
вновь созывается, чтобы прове
рить ход выполнения намечен
ных мероприятий. Похвально, 
что депутаты городского Совета, 
да еще и на сессии — своем выс
шем органе, оперативно слуша
ют выполнение своих решений.

Каковы же итоги четырехме- 
сячиой работы по благоустройст
ву города?

—За время между сессиями,— 
говорит и. о. председателя гор
исполкома Н. А. Парусов,— про
делана некоторая работа: пост
роено дорог с твердым покрыти
ем 1030 квадратных метров, с 
асфальтовым — .300 и 2800 
кв. м. тротуаров, капитально от
ремонтировано 2000 метров до
рог с асфальтовым покрытием, 
благоустраивается площадь им.
В, 11. Ленина. В весенний пери
од в городе высажено 1200 штук 
деревьев, проведены другие ра
боты.

—Однако мы не сделали и 
половины того, что намечалось 
по плану,— признает докладчик. 
— А на благоустройство за счет 
городского бюджета выделено 
53500 рублей. Однако освоение 
их идет крайне медленно.

Далее в докладе фигурирует 
слово «не приступали»

— К строительству дорог на 
ул- Садовой не приступали, от 
площади Ленина до ул. Трудо
вой не..., к работам в город- 
оком парке не-., (там юркие во
дители пробили автотрассу на 
Муром) к благоустройству дет
ского сквера не..., к работам по 
реконструкции электролиний на 
ул. Южной не приступали.

Докладчик указывает, кто пло
хо выполняет план мероприятий 
по благоустройству города. Это 
ремонтно-строительный учас
ток, автотранспортное предприя
тие, выполнившие свои работы 
не более чем на 10 процентов, 
завод стройматериалов № ?, не 
выполнивший ряд работ.

—На сегодня у нас нет такой 
организации, которую молено бы
ло бы привести в пример, как 
лучшую по благоустройству 
(кроме как школ города, судо
механического техникума). Пра
вда, за последнее время активи-) 
зировал свою деятельность в 
атом вопросе завод «Ока», но 
этого мало,—говорит т- Парусов.

В докладе почему-то не на

шлось места для освещения не
посредственно личного участия 
в деле благоустройства депута
тов горсовета, уличных и домо
вых комитетов, наконец, самого 
населения. А ведь в прошлые 
годы этому вопросу уделялось 
должное внимание, в городе уст- 
таи вались массовые воскресни
ки, которые выливались в насто
ящие праздники труда.

Надо бы не только регистри-. 
ровать факты о том, где и кем 
не выполнено,но и сказать,какие 
меры принимались по выполне
нию принятых решений сессией 
горсовета 19 марта 1969 г.Одна
ко депутаты не услышали об этом 
тичего. Да и, видимо, нечего бы
ло сказать т. Парусову. Получи 
лось по принципу: решение при
нято, и с плеч долой. Ибо ни
чем другим и не об’яснишь срыв 
мероприятий по благоустройст
ву города- Представляет интерес 
такой диалог,состоявшийся меж
ду докладчиком и депутатами.

Депутаты:
- — Когда решится вопрос о 
строительстве типовых сараев 
для многоэтажных домов в ^цент
ре города? Самостихийная заст 
ройка, которая развернулась 
ныне, ведется так, как кому за 
хочется, и сараи неказистые вы
растают, как грибы, то тут, то 
там. •

Тов. Парусов:
— Вопрос, товарищи, не прод

вигается. Не продвигается воп
рос, товарищи.

Депутаты:
— Председатель горсовета тов. 

Орлов заявил недавно, что для 
строительства все есть, но нет 
кирпича. Сейчас есть кирпич,ко
гда же начнется строительство? 

Тов. Парусов:
— Не в курсе дела, товарищи 

что говорил вам тов- Орлов, не 
в курсе, не знаю, товарищи. 

Депутаты:
— Когда будет построена вто

рая лава для полоскания белья? 
Средства на нее есть.

Тов. Парусов:
—Мы договорились, правда 

строить ее. Но у строителей 
другие проблемы, товарищи 
Другие- Но будут строить, будут 

Из зала:
—Когда, зимой?
???
В прениях депутаты сказали 
А. А. Самарин:
— План по благоустройству не 

подработан. Я, как председатель! 
комиссии по благоустройству 
предлагал, например, навести 
порядок у автобусной станции, у

рынка. Но тов- Орлов не согла
сился. Далее он говорит о труд
ностях с автотранспортом.

А. А. Засухин:
— Ремстройучастку заплани

рован большой фронт работ. Но 
что мы можем сделать,если нам 
дают один самосвал, и асфальт 
возим из Шиморского? Надо вы
делять нам транспорт хотя бы 
раз в неделю по 5-6 машин- И 
в этом деле действенную помощь 
должна оказать мехколонна. 
Живет-то она в городе. Плохо 
мобилизуем население на благо
устройство города- 

Б. Н. Крысенков:
— С транспортом дело слож

ное. Надо изыскивать и свои ре
зервы. У завода «Ока» 5 само
свалов. Работают они в одну 

две? Вот
*! То,что нам положено 

по благоустройству—

смену. А почему не в 
он, резерв 
сделать 
сделаем-

Депутат П. Ф. Наумов гово
рит о том, что ни у одного из 
больших домов не построено, 
хотя бы примитивных, спортив
ных площадок. А стадион по ве
черам закрыт- 

В. И. Есин:
— Мы плохо справились с 

задачами по благоустройству, 
об’ективных причин для этого 
нет. Говорим о машинах, а ведь 
даже и то, что выделяет АТП, 
используем не на полную мощ
ность. Все, что нам предстоит 
сделать по ул. Кирсановой, вы
полним к 15 августа- 

Депутат В. А. Засухин под
черкнул, что вопрос уличного 
освещения поднимается не один 
раз, а решается очень плохо. 
Когда он решится—это хотят ви
деть как можно скорее наши 
жители-

Сессия городского Совета при
няла решение, в котором, в част
ности, говорится:

«Потребовать от всех органи
заций и предприятий города в 
срок до 15 октября выполнить 
все работы, утвержденные на 
1969 год».

Решение принято — выполни 
его— таково требование нашей 
жизни. С тех же, кто уклоняет
ся от выполнения указанных 
решений, надо спрашивать, и 
строго по закону. А не конста
тировать и регистрировать фак
ты невыполнения того или ино
го решения.

Вопрос мероприятий по бла
гоустройству нашего города на 
грани става, и надо полагать, 
он заинтересует вышестоящие 
организации.

25 июля цехи- участки, бригады, отделы завода «Ока» облете
ла радостная весть- Стало известно, что коллегия Министерства и 
Президиум ЦК профсоюза прислали в адрес наших корабелов теле
грамму, в которой, в частности, говорится:

«Поздравляем коллектив предприятия с присуждением тре
тьей премии по итогам Всесоюзного социалистического соревнова
ния за второй квартал 1969 года. Выражаем уверенность, что 
коллектив предприятия еще шире развернет социалистическое со
ревнование по выполнению обязательств, принятых в честь 100- 
летия со дня рождения В- И. Ленина».

Безусловно, это великая честь, и добились ее навашинсние 
судостроители за счет высокопроизводительного труда.

Достаточно сказать, что государственный план за первое по
лугодие 1969 года выполнен по всем основным технино-энономиче- 
сним показателям. Среди цехов наиболее показательны успехи в 
цехе СК-4 (начальник А. М. Лялин, секретарь партийной органи
зации Н. М. Мичурин, председатель цехкома В- П. Судоплатов).

Наши успехи— это достижение всего коллектива, это самоот
верженный труд таних бригад: слесарей-монтажников И. И. Та- 
цюка, судосборщиков Н. В. Каленова, П. И. Шепелева, Н. Н. Мо
розова, слесарей С- А. Попова и многих, многих других.

«Ленинскому юбилею— ударный труд»— таков девиз корабле
строителей, и несут они его высоко. Перед нами стоят самые от
ветственные задачи во втором полугодии — завершить выполнение 
годовой программы. А стимулом для этого должен быть высокоор
ганизованный, высокопроизводительный труд всего коллектива за
вода.

А. СМИРНОВ,
секретарь парткома завода «Ока».

На Всесоюзной, ленинской
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Пожалуй, даже самый убежденный скептин вынужден сказать-
«Да, город наш строится».

Да. Город судостроителей расширяет свои границы. Он стро
ится и ввысь, и вширь.

Если в одной части города, у автомобильной станции, закан
чивается перекрытие 129-нвартирного дома, то в северной части 
заканчивается строительство жилых двух домов (восьмиквартир- 
иых), а второго июня бригада Ивана Сергеевича Челышева в сос
таве И. Норотина, С. М. Сивохина с помощью крановщика Г, Н. 
Гаврилина заложила новый, пятиэтажный дом на 70 нвартир.

На снимке: идет строительство нулевого цикла-
Фото К. МОСЬКИНА.

Сенокос завершается
Чтобы обеспечить сытую 

зимовку общественного скота, 
ефановским колхозникам 
пришлось усердно потрудить
ся в этом году на уборке се
на.

Из четырехсот сорока гек
таров сенокосных , угодий на 
28 июля ефановцами были' 
скошены и застогованы сея

ные и естественные травы на 
площади трехсот семидесяти 
гектаров, а с пятидесяти гек
таров колхозных лугов ефа-
новцы заложили в силосные 
траншеи 400 тонн сочного 
корма.

В ближайшие полтора-два 
дня сенокос завершится пол
ностью- А. ДОКУКИН.

На валтовских лугах
В  лугах совхоза «Валтов

ский» оживленно, установив
шаяся теплая погода благо
приятна для сеноубочных 
работ. До восьмисот человек 
выходит ежедневно на заго. 
товку сена,ежедневно скаши

вая не менее 300 гектаров 
луговых трав. Сейчас уже 
убрано около двух тысяч ге
ктаров. Заложено в силос 
1250 тонн зеленой массы,

Н. КОЛПАШ НИКОВ. 
гл, агроном совхоза,



2 стр.

ПОСВЯЩ ЕНИЕ

Лучший мастер производ
ственного обучения Юрий 
Викторович Дмитриев,

Токарь Шепелева Зоя закон
чила училище е отличием,

Пушкин Виктор закончил 
ПТУ с оричмам и награжден 
Похвальной грамотой, Те
перь он будет работать на ро
дном заводе токарем,

«Вт ль& акяШ  ы

Строитель, говоря про завод, 
скажет: «Наш завод». Так уж 
принято, и оно понятно, в массе 
своей рабочие любят предприя
тие. А большая группа ребят 
и девчат из ГПТУ № 8 сегодня 
вкладывает новый смысл в слово 
«наш». Больше двухсот молодых 
токарей, сварщиков, судосбор
щиков стали равноправными 
членами рабочего коллектива 
завода «Ока». Впрочем, огово
римся.

Заводскую проходную они 
проходили не раз. не раз стряхи
вали с себя вечером трудовую 
усталость после . напряженного 
дня на стапелях, в цехах. И да
вно у практикантов из профтех
училища появилось немую хо
роших друзей на заводе- А вот 
все-таки каждый переживает по- 
новому это событие —  прием в 
рабочие.

Пожалуй, самое подходящее 
определение такому чувству — 
гордость. Да-да, хорошая, рабо
чая гордость. Что ни говорите, а 
каждый из практикантов, хотя и 
работал порой не хуже своих 
наставников, чувствовал себя 
учеником, не был «на все сто»„ 
уверен в своих силах. Но теперь 
в руках свидетельство об окон
чании ПТУ, разряд по специаль
ности, а главное — пропуск с 
табельным номером: ты уже ра
бочий! Проходная, цех, завод. 
По праву— твой!

Ты давно ждал этого дня, вы  ̂
пускник. Когда подал заявле
ние о приеме в училище. Когда 
впервые пришел на завод. 11 
июля, когда сел за парту перво
го из последних экзаменов— вы
пускных.

II, наконец, пришло 22 июля- 
День традиционного праздника, 
радостного праздника «посвяще
ния в рабочий класс».

В пять вечера большой зал 
Дворца культуры заполняют зав
трашние рабочие и ветераны 
труда.На лицах оживление, ожи
дание. % j »: I ,

Пока не появился президиум,, 
беседуем с комсоргом судомон
тажного цеха Владимиром Вил
ковым и новым комсоргом ГПТУ 
Виктором Емельяновым.

— Между прочим, — отмечает 
Владимир,— почти все бывшие в; 
заводе на практике работать, 
придут на те же участки, в те 
же бригады, Впречем, вот вам

люди— беседуйте,. — и комсорг 
подзывает двоих ребят.

— Виктор Гришин,—  предста
вляется один и рассказывает, 
отвечая на вопросы. Работал на 
практике в бригаде Ивана Ива
новича Тацюка, наверное, вы о 
ней слышали. Пришлось потру
диться на «Горьковской комсо
молии «.Полюбились мне и моему 
ДРУгу-однобригаднику Петру 
Ляпину и бригадир, и коллектив. 
Да и с производством осроились 
хорошо. И считаю единственна 
верным решением— трудиться в 

- этой бригаде.
Так считает и другой выпуск

ник Геннадий Столяров. Он по 
желал остаться в бригаде Анато
лия Васильевича Полякова.

— А всего,— добавляет В. Вил
ков,— к ним в цех приходит из 
ПТУ пятьдесят человек этого 
выпуска, среди которых я знаю 
много отличных парней. Считаю,, 
что хорошее пополнение коллек
тива, комсомольской организа
ции. Ведь большинство из двух
сот— комсомольцы. Так, Виктор?

— Так,—  отвечает В. Емелья
нов.

Пополнение ждут и в других 
цехах-

X X X
Людской гомон замирает, ког

да праздник об’является откры
тым. Гремит «Марш коммунис
тических бригад», через зал 
плывет Красное знамя завода. 
Его несет ветеран труда Н. С. 
Шуйков. А в почетном сопрово
ждении идет отличный молодой 
фрезеровщик В. П. Репин. Он 
примет знамя, как эстафету по
колений.

Пожалуй, ни одно из выступ
лений нельзя обойти стороной, 
каждое по-своему нужно и важ
но-

Училище провожает своих пи
томцев в трудный, но_ радост
ный мир труда- И последним на
путствием прозвучали слова ди
ректора ГПТУ № 8 Е. А. Васнг 
тенко: «Пусть исполнятся ваши 
желания.Счастливого пути в про
изводственной деятельности».

С интересом слушает зал 
выступление руководителя судо
строи т е л ь н о г о  з а в о д а
С. П. Волкова. «Многие из вы
пускников училища успешно 
трудятся на нашем заводе»,— го
ворит директор и, называя име
на признанных передовиков тру-

Н О В Ы И  О Т Р Я Д  
Р А Б О Ч И Х

да, призывает равняться на них. 
Директор не читает доклад,а как 
бы беседует с молодыми, рас
сказывает о перспективах и тру
дностях, ждущих их. «Ваша за-' 
дача— через год-два стать осно
вным ядром рабочего класса за
вода».

Ветеран труда И- С. Шуйков: 
«Мы вас ждем, молодая смена. 
Добро пожаловать в наш родной 
завод».

От комсомольцев завода вы
ступает Валерий Репин.

— Мы обязаны стать достой
ными ваших надежд, — говорит 
в своем ответе выпускник свар
щик Юрий Грачев.

В заключение вечера—вруче
ние грамот и подарков.

Аттестаты с отличием вруче
ны Василию Гунину, Василию 
Паршину, Зое Шепелевой, Ни
колаю Бутову, Ивану Малову, 
Виктору Пушкину, Анатолию 
Майорову, Василию Затееву, 
Александру Горину, За общест
венную работу вручают грамоты 
РК ВЛКСМ. За отличный труд 
группа заводчан, недавних уча
щихся ПТУ, премируется ценны
ми подарками.

Вынос знамени- Праздник за
вершен.

На сцене броский лозунг — 
«Человек будущего н России— 
рабочий». Пророческими оказа
лись слова великого Ленина. Ра
бочему человеку воздаются г 
нас почести. Каждый может 
стать хорошим специалистом.' 
Возможности любые — человек 
может учиться, обмениваться 
опытом. И рабочий человек отве
чает на.это тем, что добросовест
но трудится и... гордятся своей 
профессией- И вы, вступающие 
на трудовую дорогу, полюбите 
ее.

Будет в эти дни переполнена 
заказами городская фотогра
фия, десятки и десятки заявле 
ний лягут на стол начальника 
отдела кадроц завода. Две сотни 
молодых рабочих по-новому 
оценят свое место в жизни. Они 
посвящены в главное на земле 
звание— рабочий.

В. ТАРАСОВ.
Группа учащихся ПТУ, за*, 

кончившая училище с отли
чием, на площади им. В. И. 
Ленина.

Фото К, МОСТИНА
,ч -а. %

Готовят 
хранилища

Хорошие урожаи карто
феля были в прошлые годы 
в Угольновском колхозе. Кар
тофель закладывали ц бурты 
и в овощехранилище. В этом 
году 200 тонн картофеля бу-. 
дет засыпано в новое карто
фелехранилище, построенное 
силами колхозников. Кроме 
нового, приведено в поря
док старое: отремонтиро
ваны полы, произведена де
зинфекция, заменены пере
борки, поправлены вентиля
ционные короба.

Л. ГЕРАСИМОВА, 
экономист.

Для вас, 
о х о т н и к и
Согласно решению Горь

ковского областного Совета 
депутатов трудящихся от 7 
июля 1967 года летне-осен
няя одота в нашей области 
разрешена со второй субботы 
августа.

В этом году вторая суббота 
приходится на 9 августа, но, 
учитывая позднюю весну и 
плохую зимовку пернатой ди
чи, возможна отсрочка. Охо
та на пернатую и водоплава
ющую дичь будет разрешена 
на две недели прзже.

С целью соблюдения npaJ 
вил охоты в Горьковской об-' 
ласти, в этом году охотникам 
разрешено отстреливать дичь 
в таком количестве:уток всех 
видов— 5 штук, тетеревов---3 
штуки. С 30 сентября отстре
ливать тетеревов запрещено, 
так как наступает маточный 
период.

Охота на пушного зверька 
разрешается: на зайца— е 15 
октября по 31 декабря, на 
лису и енота —  с 15 октя
бря по 15 февраля, на белку 
— с 1 ноября по 15 февраля, 
на куницу и выдру— только 
по лицензиям с 15 ноября 
по 15 февраля. Охота на ли
су и енотовидную собаку с 1 
января разрешается без 
применения гончих собак.

Охотиться разрешается 
всем лицам, имеющим охот
ничьи билеты, уплатившим 
госпошлину и членские взно
сы. Лица, имеющие оружие, 
должны зарегистрировать и 
перерегистрировать его
вновь, иначе будут привлече
ны к административной от
ветственности с конфискаци
ей охотничьего ружья.

В связи с появлением на 
территории Навашинского 
района диких зверей, зара
женных бешенством, всем 
имеющимся собакам необхо
димо сделать соответствую
щие прививки- Иначе такие 
собаки не будут допущены к, 
охоте.

Необходимо также напом
нить, что не все охотники 
до сих пор соблюдают эле
ментарные правила охоты, а 
это касается таких товари
щей, как лесника Тешинского 
лесничества Яхнова И. В.,охо
тившегося в лесу с ружьем и 
собакой в неположенный 
срок, братьев Фурсовых (а их 
четыре человека), братьев 
Олюшиных из Липни,не пере
регистрировавших до еих пор 
свои ружья.

На территориях Сонинско
го, Салавирского, Натальин- 
ского, Поздняковского, Мо
наковского сельских Советов 
не принимаются серьезные 
меры к браконьерам, не конт
ролируется регистрация охот
ничьего ружья. Прошла пер
вая половина года, а из име
ющихся в районе охотничьих 
ружей зарегистрирована лишь 
восьмая часть-

Охота— давно любимое на
родом занятие. Но надо зани
маться ей разумно и гуманно,

Н. СУДАРИКОВ, 
предеедадель районного обще
ства охотников и рыболовов,
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Не повторить бы 
ошибки прошлого года

Близится осень— пора овощей, 
фруктов и картофеля. Уже сей
час перед работниками заготови
тельных и торговых организа
ций Навашина встал вопрос о 
бесперебойном снабжении сель
скохозяйственными продукта 
ми, в частности, картофелем, ка
пустой и другими овощами жите
лей города.

На примере прошлого года 
жители нашего города убеди- 

^ ^ я и с ь ,  что заинтересованные в 
снабжении овощами и картофе
лем организации слабо справи
лись с возложенными на них 
обязанностями.

В последних числах июня и 
особенно в начале июля продажа 
картофеля населению фактичес- 

прекратилась. Запасы его на 
складах иссякли.А капуста, лук, 
свекла, морковь и другие овощи 
перестали поступать к продажу 
еще раньше. Значит, запасы 
оказались недостаточными. А 
как же будет обстоять дело в 
будущем году? Как заготовители 
я торгующие организации горо
да готовятся обеспечить стол го
рожан свежими овощами и кар~

• тофелем? С этими вопросами мы 
и пришли в соответствующие ор
ганизации.

На овощной базе заготконто
ры Навашинского райпотребсо
юза нас встретил Катин Михаил 
Семенович.

—Сколько картофеля и капу
сты было заготовлено и продано 
навашинцам в прошлом году?

— Картофеля продано было 
горожанам более,ста тонш По
мещение, где мы храним его, 
имеет недостаточную вмести
мость. Более 110 тонн уложить 
невозможно. В этом году прода
дим примерно столько, же. Сей
час ремонтируем помещение, го
товим его к приемке картофеля. 
Перед приемкой произведем де
зинфекцию и побелку.

—А как обстоят дела с капу
стой?

— В прошлом году было за
квашено 12 тонн. Могли бы и 
больше заквасить, но, кроме че
тырех чанов, у нас нет емкости 
Каждый чан рассчитан на три 
тонны. В этом году дополни
тельной тары не будет-

Значит, положение мало изме
нится. В первых числах июля 
заготовительной конторой рай
потребсоюза было закуплено не
сколько центнеров свежих огур
цов в Краснодарском крае.

Огурцы предназначались для 
засолки. Их посолили, но про
дать полностью не смогли. Из де
вяти бочек взяли лишь две, да 
и то позже, когда из Горькогц 
уже завезли малосольные огур- 
цы, ^  Ш

А в. ларьке на улице Ждано
ва не было почему-то в этот 
день вообще никаких огурцов, 
ни краснодарских, ни горьков
ских. В магазине, расположен
ном на территории рынка, огур
цы поступили почти через две 

‘ недели после их засолки. Кто 
виноват в этом?

Заведующий овощной базой 
1 Катин М. С- говорит, что в этом 
году будет засолено около семи 

1 тонн огурцов. Но засолить, вид- 
1 но, это еще не все, надо уметь 
вовремя и продать. А вот прода- 

1 вать пока еще не всегда умеют. 
, Об этом свидетельствует такой 
' факт. Завезли в один из магази- 
; нов свежие помидоры. А народ 
' не осведомлен об этом, и не 
I знает никто, что есть помидо- 
! ры в магазине. Мимо проходят. 
А товар лежит- Но стоило толь
ко одной из продавщиц выйти с 
ящиком на улицу, так сказать.

| на бойкое место, —  буквально 
'за  несколько минут помидоры 
были проданы.

I Заготовительная контора рай- 
! потребсоюза ежегодно заключа
е т  договора с сельскохозяйствен- 
! ными артелями на поставку 
овощей и картофеля для жите
лей города. Часть поставляемо
го товара распределяется между 
городскими предприятиями. та
кими, как торг и общепит.

Мы решили узнать,как в этих 
организациях готовятся к при- 

; емке нового урожая. Пошли на 
! базу общепита.

Помещение, где обещают за
сыпать сотни тонн картофеля и 
других-'овощей, до сих пор еще 
не отремонтировано, не просу
шено, даже света нет. А планы 
здесь, как будто, широкие. 250 
тонн картофеля, 40 тонн капус
ты, 15 тонн лука-репки и еще 
тонн тридцать огурцов, свеклы 
И моркови.

Но базы пока для приема все
го этого количества овощей нет. 
Правда, общепитовцы надеются 
рассовать все эти запасы по сто
ловым, в ресторан «Чайка», 
подвалы детских и школьных 
учреждений, где имеются столо
вые и буфеты-

Однако нельзя умолчать о 
том, что картофельный склад 
давно опустел, а подготовкой 
его к приему свежего картофеля 
долгое время не приступали.

Не лучше дела обстоят в смы
сле подготовки помещений к 
приему овощей и в Навашинском 
торге. Ремонт и 'очистка склад
ских помещений не закончены, 
дезинфекцию не произвели.

Не хватает тары для засолки 
огурцов и помидоров. Руковод
ство торга надеется получить 
бочкотару от Лысковекого пив
завода. Но когда это ф/дет 
конкретно сделано и будет ли 
сделано вообще, твердо не зна
ют в торге.

Непонятно, зачем держат но

вую бочкотару на складе, пред
назначенную для продажи на
селению. Хранится она там вме- 
'сте с ящиками хозяйственного 
мыла и семью ящиками резино
вой обуви. А хранить здесь по
ложено свеклу- Думается, что 
этот непорядок пора бы устра
нить. ч 

В прошлом году торгом было 
заготовлено 1488 тонн карто 
феля. Его. конечно, не хватило 
для того, чтобы торговать jhm 
круглый год. И в торге решили
увеличить цифру (а вернее— ок
руглить) до 1500 тонн.Не слиш
ком ли осторожно действуют эти 
товарищи? Такая «осторож
ность» и «скромность» навряд 
ли придется по душе жителям
города.

В прошлом году было заготов
лено 12 тонн капусты. В этом 
году торг предполагает загото
вить в два раза больше, но до 
сих пор пока не подготовлена 
полностью необходимая тара.
Продавать свежую капусту насе
лению пока еще не предостав
ляется возможности.

Хотя заведующая торготде- 
лом Мохнатьева Л. М- и говорит, 
что кто-то поедет в Выксм 
учиться снегованию капусты, 
но когда это будет сделано—-не
известно.

Не ясно в торге, откуда буду 
им поставляться лук, помидоры, 
свекла, морковь. Какие хозяйст
ва, какого района надумали за-’ 
ключить с ними договора на по
ставку овощей 11 картофеля— в 
торге не знают.

Кроме того, даже если и бу
дут поступать картофель и ово
щи, ими торговать. почти негде- 
Один магазин на рынке, да и 
тот не приспособлен под массо
вую продажу сельхозпродуктов.

Вот такое положение с тор
говлей' картофелем и овощами 
на сегодняшний день. Такое по
ложение не может удовлетворить 
жителей города, а чтобы изме
нить создавшуюся обстановку, 
необходимо заготовительным и 
торговым организациям в бли
жайшее время принять конкрет
ные меры к устранению имею
щихся недостатков.

Рейдовая бригада газеты 
«Приоиская правда»:

В. ЗАХАРОВ, 
нонтролер госторгинспекции;

И. ПРОХОРОВ, 
пенсионер;

А. БАКУЛИН, 
сотрудник редакции газеты 

«Приокская правда»-

Навстречу Дню строителя

Лекция для 
п олитинф орм аторов

В четверг 24 июля в ма
лом зале Дворца культуры 
им. В. И. Ленина перед соб
равшимися политинформа
торами города и района вы
ступил лектор Горьковской 
областной организации об
щества «Знание» тов, Цапа- 
нов Б. И.

Лектор подробно __ расска
зал о проходившем в Москве 
международном Совещании 
коммунистических и рабочих 
партий, о внешней политике 
Советского государства на со
временном этапе-

Политинформаторам города 
и района лекция поможет в 
их работе с людьми r цехах, 
на лугах, на фермах.

Мощный тягач «Колхида» 
подкатил к центральным во
ротам силикатного завода, > 

'Прицеп тягаЧа доверху на
полнен ценным строитель
ным материалом- 

—Везу кирпич в СМУ X» 2 
города Выксы, —  говорит во
дитель тягача Иван Иванович 
Веснин. —  Иногда два-три 
рейса приходится делать. Го
род металлургов строится, и

I I  и ч  -

с т р о й к а м  
г о р о д а  

п о б л а с т и

Снимок № 1

наши силикатчики ооеспе- 
чивают его кирпичом. Взре
вел мотор, и тягач, набирая 
скорость, помчался е грузом 
но своему маршруту.

Ежедневно из ворот заво
да выезжают машины,гружен
ные кирпичом. Путь „их— на 
стройки города и района, в 
другйе города области.

X X X
Тяжел труд прессовщицы. 

Не каждый способен выпол
нить такую .работу.

На первом снимке показан 
момент ручной укладки сили-

Такие автоматы созданы. Три 
автомата смонтированы н 
цехе силикатного производ
ства.

Мы наблюдали в работе 
это чудо современной^ техни
ки. Механические руки, как 
живые, быстро и осторожно 
захватывали кирпич и укла
дывали на вагонетку. Роль 
прессовщицы сводилась к на
блюдению за автоматом, пуе 
ку его в действие и останов
ку механизма.

На снимке X» 2 показан 
рабочий момент автомата- ук-

Снимок М» 2

катного ..кирпича на платфор
му тележки. Кирпич еще 
очень слабый, и его нужно 
укладывать бережно и-, гла
вное— быстро. Это своего ро
да высокое мастерство, и до
стигается оно путем опреде
ленной практики и навыков.

Много пришлось поработать 
изобретателям и конструкто
рам над автоматом-укладчи
ком, который' бы полностью 
заменил тяжелый ручной труд 
прессовщицы.

Поиск привел к успеху.

ледника- 
Нельзя сказать, что авто

маты работают безукориз ■ 
ценно- Бывают поломки, бы
вают остановки. Дело новое, 
силикатное производство
очень сложное, и техничес
кие поломки на первых порах 
неизбежны.

— Недалеко то время, ког
да -тяжелый ручной труд мы 
переложим на машины,—гово
рит директор завода Б. И. 
Игонин. Г. ХОМЯНОи 

Фото К. МОСЬКИНА-
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Лушниковекие
Самая популярная книга в 

Лушниковке. пригороде Ост
рогожска, Воронежской обла
сти,— работа В- И. Ленина 
«Что такое «друзья народа» 
и как они воюют против со
циал-демократов?» Но иници- 
тиве коммунистов колхоза 
«Красная звезда» все жители 
Лушниковки участвуют по 
ней в теоретической конфе
ренции.

Чем вызван подобный вы
бор?

Оказывается, в этой кни
ге, вышедшей в 1894 году,
В. И. Ленин использовал 
данные о бюджетах крестьян 
Острогожского уезда.

В 1877 году земский ста
тистик Ф. А. Щербина, опи
сав экономику 24 крестьян
ских хозяйств,выпустила кии 
жку «Крестьянскбе хозяй
ство по Острогожскому уез
ду». Ее данными воспользо
вались народники, выступив
шие со статьями в журнале 
«Русское богатство». Жонгли
руя цифрами, они пытались 
доказать, что в условиях ка

питализма российские земле
пашцы живут в полном бла
годенствии.

В своей работе В. И. Левин 
дал отповедь «суб’ективным 
философам». Он пользовался 
теми же источниками,но сра
зу заметил арифметические 
фокусы своих оппонентов, ко
торые за благополучными сред, 
ними цифрами спрятали ис
тину. А она-то как раз заклю
чалась в том, что российское 
крестьянство раскалывалось 
на «живоглотов и батраков». 
Указав на необратимость это
го процесса, В. И. Ленин вы

разил уверенность, что в ре
шающий час крестьяне ста
нут союзниками рабочих.

Лушниковка, где еще с пе
тровских времен осели воен
ные люди-— лучники, немало 
повидала за свои три сотни 

* лет. По ней прокатывались 
эпидемии и неурожаи, огне
вые вихри войн. И традиции, 
рожденные Октябрем, про
должают потомки тех, кто за
воевывал и защищал Совет
скую власть.

... Прямые, как лучи, про
тянулись лушниковекие ули
цы. Вдоль них выстроились 
коттеджи с пиками телевизи
онных антенн, окруженные 
садами, добротные здания ад
министративных и культур
но-бытовых учреждений, ма
газины. Любопытные данные 
привел, готовясь к конфереи-. 
ции, Федор Иванович Шутов, 
председатель Острогожского 
райпотребсоюза- За год това
рооборот в районе достиг
23,5 миллима рублей. Толь
ко в лушниковских магази
нах он возрос на 30 процен
тов.- Самые ходовые товары— 
стройматериалы, мебель, ков
ры, велосипеды, музыкаль
ные и спортивные товары, 
продукты питания. Это луч
шее доказательство роста бла
госостояния лушниковцев. В 
каждой семье студенты-за
очники, участники художе
ственной самодеятельности, 
спортсмены, отдающие люби
мому делу свободное время. 
Кстати, жители Лушниковки 
купили нынче вдвое больше 
спорттоваров, чем в прошлом 
году.

—За год артель получила

900 тысяч рублей дохода. 
Более трети выделено на оп
лату труда,— рассказал пред
седатель колхоза И. Т. Пар- 
толин. — Специалисты зара
батывают у нас 150-200 dv6- 
лей в месяц, механизаторы и 
животноводы 110-170, рядо
вые колхозники— 100 рублей 
в среднем. Заметная прибав
ка к семейному бюджету— 
приусадебные участки. Они 
позволяют иметь на столе 
свежие овощи и фрукты.

Эти факты— из тезисов к
конференции, которые готовит 
председатель.

В своей книге В. И. Ленин 
упоминает 24 острогожских 
бюджета, в том числе— С. И- 
Прудского из Новой Осинов- 
ки, Е. С. Рагозина" из слобо
ды Новая Сотня, Д. II. Ры- 
балкина из Криницы, И.Д. Га- 
дебекого из Лушниковки.

В острогожских селах жи
вут сейчас их потомки. Внук 
Гадебского — Иван Павлович 
семидесятидвухлетний поче
тный колхозник, пенсионер, 
столяр — золотые^руки, все 
еще не хочет бросать работу. 
Он гордится своими' детьми, 
внуками, правнуками-. Среди 
них есть и врачи, и инжене
ры, и строители, и колхозни
ки, и студенты, и школьники. 
Живут они ладно, обеспечен
но. Поэтому на вопрос пред
седателя колхоза, есть ли у 
него соображения насчет те
оретической конференции, 
Иван Павлович, показывая 
на наследников, отвечает, 
улыбаясь: «Вот они, мои те
зисы».

Е, ПУЛЬВЁР, 
корр. ТАСС.

Л Ю Б О В Ь  И  Д Р У Ж Б А
Братская любовь и товари

щеская дружба связывают с 
давних времен русский и ук
раинский народы. Вот почему 
с таким большим успехом 
прошла совсем недавно про
веденная в РСФСР декада ук
раинской литературы и ис
кусства- Поэтому вполне за
кономерно, что шестой номер 
журнала «Волга» открывает
ся произведениями украин
ских писателей. Широко из
вестный поэт Максим Рыль- 
ский выступает со стихотво
рением «Как сторожкий 
зверобоец», Леонид Горлач с 
произведением «О, счастье — 
вдохновенно зацвести», Лео
нид Первомайский — .со сти
хами «Ответь— мне, скажут, 
— где твой отчий кров.;.» и 
«Небо моих надежд», а Рос- 

■ тислав Братунь со стихотво
рением «Моя любовь . к сво
бодной Украине».

Кроме того, в этом номере 
Публикуются стихи Влади
мира Савельева: «Вожди»,
«Казахстан», «Сеть моих ве
сенних приключений», от
рывок из поэмы «Юности 
профиль» Татьяны Кузовле- 
вой, стихотворение Николая 
Якушева «Пока что все как 
нужно у меня» и новые пе

реводы из башкирского поэта 
Гилемдара Рамазанова.

Проза представлена нача
лом второй части романа «В 
стране синеокой» Николая 
Шундика и шестью рассказа
ми разных авторов. Первым 
помещен «Рассказ об одноро
гой» украинца Евгена Гуца- 
ло, затем русских писателей: 
«Вдова» Михаила Шотина, 
«И поднимется бык» Леонида 
Воробьева,«Привал под Яман- 
Ташем» Юрия Никитина и 
«Принцесса» Татьяны Пав

ловой. А также переведен
ный с английского рассказ 
Р- Барнаби «Тень Шекспира».

Под рубрикой «К 100 ле- 
тию со дня рождения В. И. 
Ленина» помещена статья 
Александра Натреева «Пав
ловские металлисты» и за
метки: «Матрос с Прибалти
ки» А. Назарова, «Новая ак
варель художника Д. И .,/Ар
хангельского» и «Редкий ав
тограф» В'. Арнольда, «Лени- 
ниана металлурга Ивана Рех- 
лова» А. Чернышева-

Смотрите новый фильм

„Гольфстрим
сообщением журналист, расска
зывал о двух обожженных лю
дях,' которым срочно требова
лась операция, по пересадке ко- 

Досятый класс роптал. Поче- жи. Об этом и вела разговор 
му-то учительница литературы Екатерина Николаевна.
Екатерина Николаевна вдруг Весь класс слушал се, зам
етала рассказывать о Гольфст- ив дыхание- Только Слава и Ди- 
риме теплом течении в А.тлап- ! ма вели се®я как-то странно, да- 
тическом океане. Ведь это про- .же вызывающе.
ходили по географии в шестом 
классе-

Но речь шла о другом: о те
ме сочинения— теплом гольфст- 
римовском течении доброты, во
зникающем в отношениях меж
ду людьми. _  „

Накануне вечером по телеви
дению выступил с экстренным

О том, что случилось по
том, пусть расскажет Леня Руч- 
кин, —  неожиданно закончила- 
учительница.

Новый кинофильм «Гольфст,- 
рим» производства киностудии
А. Довженко . демонстрируется* 
во Дворце культуры им. В. И, 
Ленина 30-31 июля.

А у нас 
во дворе...

... Между Семеном Горде
евичем Пилипенко и Григо
рием Афиногеновичем Девя
териковым произошел глу
бокий конфликт, или, говоря 
проще— скандал. Эта непри
ятная история имела свои 
предпосылки.

Семен Гордеевич за после
днее время не любил детей 
То ли сказывался возраст, то 
ли нервы шалили, но когда 
он слышал «Ладушки, ладу
шки» или «Наша Таня гром, 
ко плачет», то его коробило 
Он ворчал, кричал и даже 
топад ногами. И дети пони
мали, что дядя Сеня—бяка.

Свою неприязнь к де-гям 
Семен Гордеевич перенес и 
на взрослых. Строчил на 
жильцов своего дома № 7, 
что на улице Приозерная, 
жалобы, ложные доносы. За 
это он снискал полное не
уважение от соседей. Все 
жильцы облегченно вздыха
ли, когда Семей Гордеевич 
уходил на заработки, то есть 
«шабашничать».

Ио он вновь появлялся, и 
все повторялось. Семену Гор
деевичу каждый день каза
лось и мерещилось, что его 
не понимают окружающие. 
И ои придумывал разные 
способы, чтобы вызвать 
жильцов дома па «откровен
ный» разговор.

И разговор состоялся. 29 
мая Григорий Афиногенович 
Девятериков проснулся ра. 
но. Разминая кости, он уви
дел, как в форточку его 
квартиры с улицы валил 
дым. Глянул в окно. У дома 
стояла печка-прачка и улы. 
бающийся Семен Гордеевич, 
«Кажется допек», — говори
ли его глаза. А что было в 
баке печки, сквозь дым разо
брать трудно. То ли Пплп- 
пенко белье кипятил, то ли 
хрюшкам готовил завтрак (и 
такое часто бывало).

—А ну, катись отсюда,— 
предложил ему Григоорпй 
Афиногенович. — Пожар сде
лаешь, сгорим все!

—Горите—у меня все за
страховано,—с издевкой про
изнес Семен Гордеевич.
«I —Ах, так!—руки Григория 
Афиногеновича ухватили 
увесистый камень.

Пилипенко на два метра 
едал позиции вместе с печ- 
кой-прачкой и устроился под 
деревом.

Григорий Афиногенович, 
как друг зеленых насажде. 
ний, не выдержал и было 
замахнулся на обидчика. Но 
тот взял его за грудки и по. 
просту плюнул ему в лицо, 
В, отместку* Девятериков 
коснулся пятерней лица Се
мена Гордеевича и оставил 
на нем соответствующие сле
ды.

Далее посмотрим на про
исходящее глазами очевид
ца Д. А. Ежкова. Он видел, 
как с криком; «Пришибу!» 
Семен Гордеевич гонялся с 
березовой палкой за Григо

рием Афиногеновичем. Но 
тот вовремя унес ноги и го
лову в свою квартиру.

Долго еще слышал Девя
териков горластые звуки 
под окном:

Я вас всех пересажаю
У меня вся милиция знако
ма!

И дернул же черт Григо
рия Афиногеновича заварить 
кашу. Говорит, не выдержал 
—вот и полез на рожон, сов
сем забыв о том. что он ч е - ^ ^  
ловек серьезный, с н ы ш л . ^ Р  
образованием.За это он и был 
предметом обсуждения на то. 
варищеском суде. Предстал 
перед товарищеским судом и 
Пилипенко.

Оба раскаялись в содеян
ном, публично извинились 
друг перед другом. УчгпфГ 
ван это. да и солидный воз
раст скандалистов, суд вынес 
Пилипенко и Девятерикову 
общественное порицание с 
опубликованием в печати.
Что мы и сделали.

Ф. НЕСЧАСТНОЙ, 
председатель товари

щеского суда.

Ф У Т Б О Л
В нынешнем*году сравни

тельно успешно выступает 
юношеская команда по Фут
болу на первенство области. 
Она одержала ряд побед над 
своими соперниками. В мину
вшее воскресенье их постиг
ла неудача. Команда проигра
ла выксунским сверстникам 
со четом 2:1.

X X X
В минувшуюю субботу на- 

вашинские футболисты спорт- 
общества «Труд» встречались 
на своем поле с командой 
«Водник», Бор. Навашинцы 
одержали победу ' со счетом 
2:1. ~ ,

Редактор 
Г. А КАРНАЕВ.

НАВАШИНСКОМУ 
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БЫТОВОГО 
ОБСЛУЖИВАНИЯ

требуются * на постоянную i 
работу техничка, швеи-мото-1 

; ристки, мастера и ученики по ! 
; ремонту обуви-

Обращаться по адресу: г.
Навашино, ул. Ленина, дом1 
№ 28.
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